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DEPORTES García-López avanza en Metz
� Guillermo García-López se clasificó
para cuartos de final del torneo de
Metz tras remontar su encuentro con-
tra el jugador local Pierre-Hugues Her-
bert (4-6, 6-2 y 6-4). Verdasco perdió
con el luxemburgués Gilles Müller (7-6
y 7-6). En San Petersburgo Granollers
ganó por 6-3 y 6-3 a Thanasi Kokkinakis.

TENIS

BALONCESTO-LIGA FEMENINA

Andreu Bou, en su presentación el pasado año como técnico del Promete. / INGRID

La Supercopa, para el Girona

El Girona, actual campeón de liga, dio la sorpresa en la noche del miér-
coles al hacerse con su primera Supercopa tras derrotar por 61-59 al
Perfumerías Avenida, gran favorito al triunfo en la Liga Femenina.
El conjunto catalán, que ya sorprendió al salmantino en la final de la
temporada pasada, se hace con su primera Supercopa y pone fin al do-
minio del Perfumerías en esta competición, ya que se había impuesto
en las cinco últimas ediciones (en la de 2012 lo hizo ante el Girona, al
que le superó por 68-58).
El Girona es el cuarto campeón tras el Ros Casares (que suma seis tro-
feos), Perfumerías Avenida (5) y Barça (un único título en 2005).

AndreuBou, técnicodel Promete, asegura que«necesitamosoctubrepara competir ymodelar nuestro estilo de juego»

1-7. Gernika, el pasado año, empe-
zó con 6-0, lo que le permitió tener
todos los objetivos cumplidos. El
año pasado nos lastró el inicio pe-
ro hay que confiar en el trabajo, se-
guir todos la misma línea porque
los objetivos, con trabajo, llegan.

La cantera en un club como el
Promete importa mucho.

Más que preocuparme por los
minutos que puedan jugar quiero
que entren en dinámica de primer
equipo, que nos ayuden, que en-
trenen con nosotros y que crezcan.

NR / LOGROÑO
deportes@noticiasdelarioja.com
El Promete inicia mañana en Fe-
rrol su segunda aventura en la Liga
Femenina, la máxima categoría del
básquet femenino. Lo hace, curio-
samente, ante el rival que hace me-
nos de medio año, en Lobete, le ce-
rró las puertas de la elite, en la que
permaneció el conjunto riojano
gracias a la renuncia del Rivas a
competir en la máxima categoría.

Las riojanas, en este segundo
intento, confían en lograr una per-
manencia tranquila en una cate-
goría que tiene al Perfumerías Ave-
nida como claro aspirante al título,
dos semifinalistas indiscutibles
(Girona y Conquero) y mucha cla-
se media a la que aspira el conjun-
to entrenado por Andreu Bou.

Tras un mes de pretemporada,
empieza lo bueno.

Sí, la Liga Femenina tiene estos
parones de cinco meses y luego en
siete meses intensos concentra to-
do, y más este año que práctica-
mente no habrá parón navideño.
Son siete meses de intensidad, con
26 partidos de nivel alto y más esta
liga, con muchos equipos en un ni-
vel muy parejo.

¿Qué balance hace de pretem-
porada?

Ha sido corta pero intensa, con
partidos de buen nivel. Hemos te-
nido el problema de las lesiones,
que nos ha lastrado. Las jugadoras
han trabajado bien, les doy un no-
table alto. Cuando hemos competi-
do con frescura, hemos ido ganan-
do. Pero muchos partidos se nos
han ido por cuestiones físicas en los
últimos momentos. Todavía nece-
sitamos octubre para competir y
modelar nuestro estilo de juego.

El equipo se ha profesionali-
zado: dobles sesiones, rotación
amplia,...

El año pasado me encontré con
una situación muy diferente a la
que estaba acostumbrado en Cadí.
Necesito trabajar así, con dobles
sesiones. Es como me encuentro
más cómodo. En cuanto a la confi-
guración de la plantilla, hemos he-
cho buenas incorporaciones den-
tro de la filosofía del club y del ba-
loncesto que a mí me gusta.Tienen
hambre y eso se nota. Oumoul aún
no está aquí (la senegalesa partici-
pa en el Afrobasket) y tanto Naiara
Galilea como Elena Salcedo están
tocadas por lo que la rotación será
más corta al inicio.

A por una permanencia tran-
quila.

Todos los entrenadores habla-

Andreu Bou

4Natural de: Barcelona, donde
nació en 1982

4Trayectoria: una lesión en la ro-
dilla le retiró en categoría sub’21.
A partir de ahí, comenzó a entre-
nar en el Club Natación de Saba-
dell, en Primera masculina. En la
2006-07 debutó como técnico
ayudante en el Cadí, en Liga Fe-
menina 2, y en la 2009-10, asu-
mió el banquillo. El pasado año
dirigió al Promete.

mos de la permanencia, y es una
obviedad. Sólo Perfumerías, Giro-
na y Conquero tienen otros obje-
tivos. Siempre digo que el primer
objetivo es ir a Ferrol y tratar de
ganar. El objetivo es ser sólidos y
regulares todo el año, trabajar bien
el día a día y el sábado, pero a par-
tir de ahí, no nos ponemos techo.

¿Qué Promete vamos a ver?
Queremos ser agresivos en de-

fensa y jugar con un ritmo alto en
ataque, para eso necesitamos una
rotación alta de jugadoras.

En defensa queremos incor-
diar continuamente, provocar es-
trés en los equipos rivales, llevar-
los a nuestro terreno porque si
manda nuestra defensa podremos
atacar de forma más fácil, con ma-
yor fluidez, mejor circulación de
balón, divertirnos y poder sacar
ventajas. Este estilo de juego abier-
to no es fácil cogerlo, necesitamos
tiempo para ponerlo en práctica
pero sabemos que también hay
que ganar.

Los inicios siempre importan.
He vivido situaciones de todo

tipo. Con Cadí, remontamos gra-
cias a una gran fuerza mental ini-
cios de un triunfo y 9 derrotas y de

«Nonosponemostecho»


